



## Ciudad Real



La diputada electa, Carmen Quintanilla: “Rajoy no va a permitir que nadie rompa la unidad de España”

Quintanilla ha apuntado que “es el momento del sentido de Estado y de que los partidos constitucionalistas estemos unidos” para garantizar el cumplimiento de la Ley. “La fortaleza de una nación se mide fundamentalmente por el respeto a la Ley de todos sus ciudadanos por lo que solo en acatamiento del orden jurídico que protege los derechos y libertades de una sociedad democrática integrada por personas libres e iguales garantiza la convivencia en paz y el progreso de todos los españoles”. Está convencida que Artur Mas ha acabado siendo “víctima de sus propias acciones” y que su derrota “es una derrota personal y política fruto de un proceso que él mismo inició”. Por culpa de sus “aspiraciones imposibles”, Cataluña lleva más de tres meses perdidos generando una “gran inestabilidad y falta de credibilidad”.



Carmen Quintanilla

Ha afirmado que la elección de Carles Puigdemont “es la peor noticia que se le podía dar a los catalanes” y Junt per Sí “ha llegado demasiado lejos” porque ha dejado el futuro de todos los catalanes en manos de la CUP “un partido de extrema izquierda, antisistema, antiespañol y antieuropeo”.

## Argamasilla de Alba



La portavoz del Grupo Municipal Popular, Sonia González, asegura que el Partido Popular se preocupa de crear empleo y riqueza mientras al PSOE “solo le interesa subirse los sueldos y salir bien en las fotos”



Sonia González con el Grupo Municipal Popular

González ha recordado que en el municipio hay un grave problema con la red potable, el gasto de agua triplica en cifras a la localidad vecina en proporción consumo-número habitantes, existen grandes pérdidas de agua y continuas averías en las viejísimas tuberías, un problema que se lleva arrastrando demasiados años. Ante esto y gracias al PP, se ha incluido en los presupuestos una importante partida de 120.100 euros para la mejora de la red de agua y otra de 16.000 euros para ayudas a la promoción económica. Además de estas dos iniciativas, el Grupo Popular ha propuesto la mejora del salario de los trabajadores de este Ayuntamiento, mejorar los convenios con las asociaciones; o destinar los fondos necesarios para la promoción de empleo.